

AWDI

Hari Bhayangkara ke – 77 Polres Lumajang Beri Bantuan Motor Listrik Roda 3 Untuk Marbot Penyandang Disabilitas

Achmad Sarjono - LUMAJANG.AWDI.OR.ID

Jul 1, 2023 - 13:55



LUMAJANG - Seorang Pria penyandang distabilitas bernama Samin sehari-hari bekerja sebagai marbot (tukang bersih-bersih) di Masjid Agung K.H. Anas Machfudz, Kabupaten Lumajang mendapatkan hadiah sepeda motor listrik roda 3.

Penyerahan hadiah sepeda motor listrik diberikan kepada Samin oleh Kapolres Lumajang AKBP Boy Jeckson Situmorang, S.H, S.I.K, M.H usai melaksanakan Upacara Hari Bhayangkara ke-77 di Alun-Alun Lumajang, Sabtu (1/7/2023).

Setiap hari Samin warga Dusun Alas Malang, Desa Bondoyudo, Kecamatan

Sukodono Lumajang harus berjalan kaki untuk bekerja marbot di Masjid Agung K.H. Anas Machfudz dengan jarak 10 km selama 3 jam.

Kapolres Lumajang AKBP Boy Jeckson Situmorang, S.H, S.I.K, M.H mengatakan bantuan itu sebagai bentuk kepedulian Polres Lumajang kepada sesama terutama kepada masyarakat berkebutuhan khusus.

"Ini merupakan kepedulian kami, karena Pak Samin orang berkebutuhan khusus yang sehari-hari jalan kaki dari Desa Bondoyudo ke Masjid Agung yang berjarak 10 km selama 3 jam," kata AKBP Boy.

Kapolres Lumajang berharap dengan bantuan sepeda motor listrik roda 3 itu Samin bisa melakukan aktivitas dan berkreatifitas dalam kehidupan sehari-hari, dan tidak jalan kaki lagi.

Sementara itu Samin yang mendapat bantuan motor listrik roda 3 mengaku tidak pernah menduga jika ada yang sudi memberikan bantuan kendaraan untuk ia melaksanakan tugasnya sehari – hari sebagai marbot di Masjid Agung K.H. Anas Machfudz, Kabupaten Lumajang.

Ia mengaku terharu terhadap apa yang telah dilakukan oleh Polres Lumajang kepadanya yang sebelumnya tak pernah ia minta.

"Terimakasih banyak kepada bapak Kapolres dan anggota Polres Lumajang yang sudah memberikan bantuan motor listrik ini,semoga Polres Lumajang dan seluruh anggotanya diberikan kesejahteraan,kekuatan dan Polri semakin jaya," ucap Samin. (*)